

第20回Wリーグ開幕記者会見コメント



富士通 レッドウェーブ
(昨シーズン 第5位)



■ #31 高田 汐織 (たかだ しおり) キャプテン

#10 町田選手が日本代表活動から戻って来たばかりで、まだ全体で練習する機会がなかったですが、あと1週間、しっかり調整して開幕に向けてしっかり頑張りたいと思います。スピード感あるバスケットを表現したいので、全員で走ってプレーしたいと思います。

開幕の相手、東京羽田は#12 本橋選手を中心にアウトサイド・インサイドとも攻撃のバランスが非常に良いという印象ですので、チーム全員がしっかり気を引き締めて臨みたいと思います。目標は“ファイナル進出”です。



東京羽田ヴィッキーズ
(昨シーズン 第10位)



■ #12 本橋 菜子 (もとはし なこ) キャプテン

開幕戦で対戦する強豪の富士通は、トランジションの速いバスケットを展開し、中も外もとてもバランスが取れているチームだと思います。

私自身、日本代表としてプレーして、より注目していただける機会が増えたと思いますから、少しでも成長した姿を披露できたら良いなと思っています。目標はベスト4進出です。簡単なことではないと思いますが、一戦一戦大切に戦って行きたいと思っています。

第20回Wリーグ開幕記者会見コメント



JX-ENEOS サンフラワーズ
(昨シーズン 優勝)



■ #12 吉田 亜沙美 (よしだ あさみ) キャプテン

史上初の11連覇が懸かるシーズンですが、「ディフェンスからブレイク」というバスケットスタイルはいつもと変わりません。ただ、これまでよりもいろいろな選手の組み合わせで出場することが増えると思いますから、私自身もそれを楽しみにしています。

私が「注目して欲しい選手」として#33 梅沢選手を挙げましたが、彼女は2年目でアジア競技大会も経験していますから、今シーズンは活躍してくれると思っています。リバウンドやインサイドの力強いプレーを期待しています。

開幕で対戦する山梨QBは、外からのシュートの確率が良くドライブも強いチームですから、そこを徹底して抑えることが必要になってくると思います。毎年目標は変わりませんから、皇后杯(オールジャパン)とリーグ制覇の二冠を目指して頑張りたいと思います。



山梨クィーンビーズ
(昨シーズン 第11位)



■ #18 岡 萌乃 (おか もえの) キャプテン

開幕戦で対戦するJX-ENEOSには、自分たちが胸を借りるつもりでぶつかって行くだけです。個人的にはディフェンスが好きなので、ディフェンスでチームを支えたいですし、良い流れをつくりたいと思っています。今シーズンはクォーターファイナル進出が目標です。昨シーズンは競り負ける試合が続いたので、1勝でも多く挙げて、1つでも上の順位を目指したいです。

第20回Wリーグ開幕記者会見コメント



新潟アルビレックスBBラビッツ (昨シーズン 第12位)



■ #16 山澤 恵 (やまざわ めぐみ) キャプテン

昨シーズンは1勝が遠く、苦しいシーズンでした。今年のチームも身長が低いので走り負けないことと、攻守にわたって連係プレーを大事にしようという練習に取り組んできたので、それをコートで披露できればと思っています。

開幕に向けては、練習で取り組んできたことをぶつけるだけですから、自分たちの良いところを出せるように頑張りたいと思います。対戦相手となるトヨタ自動車は、インサイド、アウトサイドともバランスが良く、シュートの確率も高いチームなので、自分たちも負けられないように一生懸命プレーしたいと思います。



トヨタ自動車 アンテロプス (昨シーズン 第3位)



■ #12 三好 南穂 (みよし なほ) キャプテン

開幕戦で対戦する新潟はドライブが強く、3Pシュートも入るチームという印象です。特に3Pシュートを決められると勢いに乗せてしまいますから、簡単に打たせないようにしなければなりません。

日本代表活動で離れていた選手が多く、合わせのプレーの練習は十分ではありませんが、選手個人の能力を活かして試合を重ねるごとにどんどん強くなっていければ良いと思います。目標は日本一になること。昨シーズンのセミアナルで悔しい思いをしたので、その悔しさを晴らせたらと思っています。

第20回Wリーグ開幕記者会見コメント



デンソー アイリス (昨シーズン 準優勝)



■ #8 高田 真希 (たかだ まき) キャプテン

(日本代表活動という意味では) 自分自身も含めて、若い選手が経験を積んでいます。特に#12 赤穂ひまわり、#1 オコエ桃仁花は日本代表としてしっかりプレーしました。チームとしては、昨シーズン、優勝を目指していたのに準優勝で終わってしまった悔しさがあります。そういう思いを全員が持って今シーズンに臨みますから、昨年まではなかった「経験」というのが少しずつ増えて良いチームになっていくと思います。

開幕に向けてはとても楽しみな反面、日本代表として長く(チームを)離れていた選手が多いので、コンビネーションやコミュニケーションをもっと取らなければならないという不安な部分があるというのが正直な気持ちです。

開幕戦は日立ハイテクが相手ですが、昨シーズンの対戦でとても勢いのあるチームだと感じています。数内ヘッドコーチも日本代表(Bチーム)のコーチとして活動していましたから、開幕戦から大事なゲームになると思います。目標の日本一を目指して頑張りたいと思います。



日立ハイテク クーガーズ (昨シーズン 第8位)



■ #13 鶴見 彩 (つるみ あや) キャプテン

開幕戦の相手であるデンソーには日本代表選手が多く、大きくて走れる選手がたくさんいるという印象です。数内HCと#9 鈴木選手が日本代表活動(Bチーム)でチームを離れていましたが、その間に一人ひとりが個人のスキルを上げようと練習に励んできました。私自身はリングにアタックする、力強いプレーを見ていただきたいと思います。今シーズンの目標はプレーオフ進出と、そこで勝利をすることです。

第20回Wリーグ開幕記者会見コメント



トヨタ紡織 サンシャインラビッツ (昨シーズン 第7位)



■ #11 川原 ゆい (かわはら ゆい) キャプテン

開幕戦から大事な試合になるので、チームとして勢いを持って戦えるように練習に励んでいます。昨シーズンは、勝負強さがなかったために勝ち切りたい試合を落としてしまったり、サイズのないチームなので、相手の高さへの対応がなかなかできなかったりと苦しんだシーズンでした。今シーズンこそは目標を達成できるように、チーム全員で頑張りたいと思います。その目標は、ベスト4です。

開幕戦は三菱電機と対戦します。以前はライバルとして認識していましたが、最近は勢いがあり高さもあって、チーム力が上がっていると感じています。ここで負けてしまうと昨シーズンと同じ結果になってしまうので、自分たちもチーム力を発揮できるよう団結して頑張りたいと思います。



三菱電機 コアラーズ (昨シーズン 第6位)



■ #9 小菅 由香 (こすげ ゆか) キャプテン

私たちのチームにはサイズのある選手がいますが、開幕戦で対戦するトヨタ紡織は脚を使ったプレーをしてくるので非常に守りにくく、ディフェンスでもフィジカルを活かして来るので攻めにくいチームだという印象があります。

新人の#1 竹原選手が入団しましたが、U18 やアジア大会などでなかなか練習に参加できませんでした。ようやく一緒に練習できるようになり、彼女自身、早くチームに馴染めるように頑張っています。#1 竹原選手を加えたチームとして徐々に出来上がっていますが、あと1週間でどれだけ仕上げられるかが大事だと思います。

今シーズンは、まずはベスト4に入れるように頑張りたいと思います。

第20回Wリーグ開幕記者会見コメント



アイシン・エイ・ダブリュ ウィングス (昨シーズン 第9位)



■ #11 近平 奈緒子 (ちかひら なおこ) キャプテン

昨シーズンは9位という、とても悔しい結果に終わりました。今シーズンは若いチームですが、一戦一戦経験を積みながら、どんな相手にも当たっていく気持ちを忘れず戦って行きたいと思います。

開幕戦の相手であるシャンソンは私にとって古巣のチームです。昨シーズンは3戦全敗でいずれも大敗でしたから、今シーズンは2戦戦う中で、必ず1勝したいと思います。チームには1対1が得意な若手選手が多いため、彼女たちがドライブを仕掛けた時などはセンターの自分が空くと思いますから、そこでミドルシュートなどアウトサイドからのプレーを増やしていけたら良いと考えています。目標はプレーオフ進出、そして6位以上に入りたいと思います。



シャンソン化粧品 シャンソンVマジック (昨シーズン 第4位)



■ #28 落合 里泉 (おちあい さとみ) キャプテン

開幕で対戦するアイシン AW ですが、リーグの中で最も平均年齢が若いチームです。私たちがその次だと思いたいので、「若さ vs 若さ」になるかも知れません。アイシン AW は機動力があると思いますから、その部分は負けたくないと思います。

開幕を目前に控え、チームの状態は上がっていると思いますが、まだまだ足りないところ……メンバーの半分が入れ替わっていますから、コミュニケーションや、チームプレーの合わせの部分などは足りないと感じています。レギュラーシーズンは22試合と少ないですが、その中でチームが仕上がって行けば良いと思っています。昨シーズンは3位決定戦で負けてしまって悔しい思いをしました。昨シーズン以上の成績を取られるように頑張りたいと思います。